
#
CAMARA MUNICIPAL DE MOGEIRO

CASA SEVERINO DA SILVA IIRA

Requeiro a Mesa na forma regimental, após ouvido o
Plenrí'rio que seja enviado oficio ao Exmo. sr. Antonio José Ferreir4
Prefeito constitucional, soricitando a possibilidade de fazer a instalação de
duas (02) câmaras e de uma cerca elétrica no uBS6 Francisco cândido
da Silva - Mogeiro de Baixo. neste município.
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ORAL

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Mogeiro, em 0l de setembro
de 2021.
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Maria Inês de Andrade Alves
Vereadora
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